
 

 

 

 

 

 

令和元年第８回教育委員会定例会会議録 

 

 

 

 

１ 日 時  令和元年１２月２０日（金）１５：３０～１６：３５ 

２ 会 場  教育委員会 会議室 

３ 出席者  浅井教育長・萩原教育長職務代理者・小西委員・栗原委員・ 

西田委員・教育次長（管理担当）・教育次長（指導担当）・ 

学校教育課長・生涯学習課長・生涯学習課主幹・ 

体育振興課長・人権教育推進室長 

 



 

 

教育長 ： それでは、定刻が参りましたので、ただいまより令和元年第８回相生市
教育委員会定例会を開会させていただきます。       本日の議事録署名委員は、栗原委員にお願いします。 

 

栗原委員： はい。 

 

教育長  ： 事務局出席職員の報告をお願いします。 

 

教育次長（管理担当）： 両教育次長、各課長、書記としまして管理課副主幹が出席
しております。以上でございます。 

 

教育長 ： 次に、経過報告をお願いします。 

 

教育次長（管理・指導担当）：それでは、１１月２５日の教育委員会定例会以降の経

過につきましてご報告させていただきます。資料の方をお開き願います。 

 

 （経過報告に基づき以下の事業について概要説明） 

 

11/26 通学路安全問題対策協議会 

11/27 就学時健康診断（青葉台小） 

11/29 放課後児童保育事前説明会 

11/30 矢野公民館作品展 

冬季陸上競技教室・長距離合同練習会  12/1 コスモス杯バレーボール大会     兵庫県スポーツ推進委員女性委員研修会（香寺） 

12/3 令和元年第４回定例市議会本会議 

12/4 令和元年第４回定例市議会本会議 

12/5 プロから学ぶ創造力育成事業（矢野川中） 

12/6 総務文教委員会 

12/7 なぎさライブ    PTCA活動実践発表会    冬季陸上競技教室・長距離合同練習会    人権ふれ愛シネマ 

12/8 相生湾チビッ子駅伝競走大会 

12/11 市内特別支援学級生活単元学習（双葉小） 

 12/12 令和元年第４回定例市議会本会議     給食終了（幼稚園） 

12/13 史跡めぐり 



 

 

12/14 冬季陸上競技教室・長距離合同練習会 

12/15 たんぽぽの会（日本語カフェ） 

12/16 親の会（適応教室） 

12/17 コスモストーク（手をつなぐ育成会） 

12/19 給食終了（小・中学校） 

 

教育長 ： 説明は終わりました。その他追加説明はありますか。 

 

教育次長（管理担当）： ございません。 

 

教育長 ： それでは質疑に入ります。経過報告全体に亘って、何か質問等がござい
ましたらどうぞ。 

 

教育長 ： それでは経過報告をご了承願います。 

続きまして、日程６、議事に入ります。（１）報告事項、ア『報告第２７

号 相生市教育委員会だよりの発行について』事務局より説明をお願いし
ます。 

 

教育次長（管理担当）：（提出議案に基づき説明） 

※説明の要旨： 相生市教育委員会だより（かがやく相生第１６号）の発行について
報告 

 

教育長 ： 説明は終わりました。本件について、何かご質疑はありませんか。 

 

委 員 ： もみじまつりでの「かかしコンテスト」は、「かがしコンテスト」と呼
ばれていないでしょうか。あと、編集後記において言い回しが重なってい

るところがあるので、再度確認をお願いします。 

 

教育次長（管理担当）：確認し、修正させていただきます。 

 

教育長 ： 他にございませんでしょうか。本件については、了承いただけたものと
いたします。 

 

教育長 ： 次に（２）その他に入ります。『ア １１月分学校事故発生状況報告、イ 
１１月分不登校等の状況報告、ウ 小中学校におけるいじめの現状報告』
をまとめて報告願います。 

 

学校教育課長： （提出資料に基づき説明） 

 



 

 

教育長 ： 説明は終わりましが、ただいまの報告について、何かご質問等ございま
せんでしょうか。 

 

教育長 ： 説明は終わりましたが、ただいまの報告について、何かご質問等ござい
ませんでしょうか。 

 

委 員 ： 適応教室入室状況の資料には、体験入室の人数は入っていないというこ
とですか。 

 

学校教育課長： 入っておりません。 

 

教育長 ： いじめについてですが、問題が継続している事案はありますか。 

 

学校教育課長： 継続しているものはありません。 

 

教育長： 他にありますか。 

質問はないようですので、そのようにご了承願います。 

次に、『エ １月分行事予定報告』をお願いします。 

 

各課長 ：（資料に基づき、主だったものを報告）         １月の定例会は １／２３（木）１５：３０～ 

 

教育長 ： 説明は終わりました。ただいまの報告について何かご質問等ございませ
んか。 

 

教育長 ： 質問はないようですので、そのように了承願います。 

 

教育長 ： 次に『オ その他』について事務局何かありますか。 

 

教育次長（管理担当）： 配付資料の確認になります。 

 

教育長 ： 他には何かありますか。 

 

教育長 ： この際ですので、教育委員さんから何かございますか。 

 

教育長 ： 特にないようですので、令和元年第８回教育委員会定例会を閉会させて
いただきます。どうも、ありがとうございました。 

 



 

 

 

 

１６：３５ 終了 


